

 <p>そうふうPartⅢ</p> <h1>爽 風</h1> <p>発行者:校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p> <p>目指す児童像</p> <ul style="list-style-type: none"> ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底) 	
★ しんけんに もちあじいかして じぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小		

授業参観、ありがとうございました。

21日（金）は、授業参観に足を運んで下さり、ありがとうございました。今回は低学年を5校時、高学年を6校時に分けての実施。ゆっくり参観することが出来たのではないでしょうか。

子ども達を見ていると、保護者の方が来ると、本当に安心した顔をします。保護者に見てもらいたい！と言う思いが、子ども達のやる気に直接繋がっているのを感じます。「授業参観に来て自分を見てくれた」これが、とても嬉しくて、頑張れる「元」になっているんでしょうね。日々、お忙しいとは存じますが、どうか今後とも是非、学校に足を運び、子ども達の健やかな成長を共に見守っていただけたら幸いです。今後ともよろしくお願いします。



きれいな歌声を届けました。

～第20回宮古島市民総合文化祭
「児童・生徒の部」音楽祭～

11月23日、マティダ市民劇場にて音楽祭が行われました。午前に小学校16団体、午後に中学校が11団体出場。下地小学校からは5年生と6年生が、堂々とステージに立ち、これまでの練習の成果を発揮し、きれいな歌声を披露しました。会場には、大勢の保護者の皆様方が応援に来て下さいました。指揮は音楽専科の城間妙子先生、5年のピアノ伴奏は嘉数彩慧先生、6年の伴奏は濱崎梨奈先生でした。毎日、発声や声の大きさ、アクセントの付け方、顔の表情など、細かいところでも注意して練習に励んできました。そのお陰で声が出るようになり、きれいなハーモニになりました。一つ一つ出来ることが増えてきました。心を一つに取り組んだ合唱祭、5・6年生の成長を見る事ができました。保護者の皆様の励ましと応援、ありがとうございました。

